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Interpellanza PLR – Area di svago per cani 

Risposta 

 

 
 

 

1. Il Municipio è conscio dell’importante funzione sciale che ricoprono “i nostri amici a 

quattro zampe” 

 

Il Municipio non ha le competenze per determinarsi con cognizione di causa 

sull’importanza o meno della funzione sociale che ricoprono i cani. 

 

 

2. Il Municipio si è chinato sul tema? Se sì, cosa intende proporre? Se no, vista la 

capillarità della popolazione canina non ritiene opportuno chinarsi al più presto sul 

tema? 

 

No, il Municipio non si è chinato sul tema menzionato nell’interpellanza. Infatti, non viene 

considerato in questo momento una questione prioritaria. Inoltre, a mente del Municipio, il 

territorio di Stabio non è tale da necessitare di una simile zona di svago per cani.  

 

Ad ogni modo, il Municipio non è insensibile al tema dei cani. Basta infatti dire che, vista 

la numerosa presenza di cani sul nostro territorio, sono stati potenziati i “robydog”.  

 

Infine, si rileva che i comuni che hanno adottato questo tipo di struttura non sono immuni 

da critiche. Innanzitutto poiché non è facile identificare una zona idonea e secondariamente 

generano spesso lamentele sia da parte dei fruitori che delle persone che vivono nelle 

vicinanze.  

 

 

 

IL MUNICIPIO 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Per la stesura di questa risposta l’amministrazione comunale ha impiegato 20 min. 

 


